

Medio	Radio Bio-Bio 99.7
Fecha	15/06/2016
Mención	Una universidad estatal y dos privadas lideran la matrícula de primer año de las instituciones que adhirieron a la gratuidad. Mención a la UAH.

Según datos entregados por el Consejo Nacional de Educación, una universidad estatal y dos privadas, que están fuera del Consejo de Rectores, lideran la matrícula de primer año de las instituciones que adhirieron a la gratuidad. Además, los aranceles de las universidades duplican el valor que se cobra en la educación técnico profesional.

- La lista es liderada por la U. de Atacama, seguida por la Universidad Católica Silva Henríquez y la U. Autónoma.

Habla:

- Pedro Montt, presidente del CNDE.

Menciones:

- U. De Los Lagos, De Santiago, De Playa Ancha, Diego Portales, Mayor, Finis Terrae, Andrés Bello, Adolfo Ibáñez, Los Andes, Del Desarrollo, Alberto Hurtado.

Conducen: Nivaldo Mosciatti y Katherine Cubillos.